

La necesidad de cambios en las listas de espera en los centros de días o el uso de los fondos Next Generation son algunos de los temas valorados en la reunión

Plena inclusión recibe la visita de la Consejería de Política Social, Familias e Igualdad

- El encuentro ha servido para poner en valor nuestra labor y que nuestras asociaciones hagan llegar a las representantes regionales sus peticiones
- La consejera de Política Social, Familias e Igualdad en funciones, Conchita Ruiz ha mostrado su disposición “a trabajar con la mano tendida” con la organización

Murcia, 27 de junio de 2023.- La consejera de Política Social, Familias e Igualdad en funciones, Conchita Ruiz, y la directora general de discapacidad, Miriam Pérez y Salvadora Titos, subdirectora general de discapacidad han visitado la sede de Plena inclusión Región de Murcia. Acompañadas por nuestro presidente, Joaquín Barberá y la directora técnica, Elvira Moreno, las representantes han podido conocer de primera mano nuestro trabajo.

Más tarde, en la sala de juntas de nuestra federación, hemos mantenido una reunión entre autoridades y la junta directiva para hacer balance, poner en valor y hablar de aquellos temas que más nos preocupan dentro del movimiento asociativo. En el encuentro, han estado presentes cargos directivos, vocales y gerentes de las asociaciones y entidades colaboradoras de Plena inclusión Región de Murcia como Asido Cartagena, Asteamur, Aspajunide, Assido, Astrade, Astrapace, Astus, Apcom, Apandis Autismo Somos Todos, Ceom, Intedis, Prometeo y Urci.

Nuestras asociaciones y entidades han transmitido aquellos temas por resolver que más les preocupan en su día a día, entre otros: La necesidad de cambiar los criterios actuales en las listas de espera en los centros de días y los recursos residenciales; La petición de concertar el Servicio de Promoción de Autonomía Personal (SEPAP); El uso de los fondos del Plan de recuperación, transformación y resiliencia Next Generation para adquisición, construcción, remodelación y equipamiento de recursos residenciales para personas con discapacidad; El dinero de bolsillo de las personas en recursos residenciales; el cobro de impagos y la creación de una oficina de vida independiente que contemple la figura del asistente personal.

Joaquín Barberá ha querido agradecer la presencia de la consejera, la directora y la subdirectora. Por su parte, la consejera de Política Social, Familias e Igualdad en funciones ha mostrado su disposición “a trabajar con la mano tendida” con Plena inclusión, una de las asociaciones más importantes en nuestra Región y donde mayor cantidad de familias colaboran. “Queda mucho camino por recorrer con todos vosotros, hoy hemos venido a escuchar y tomar nota de los retos que tenemos por delante”, ha afirmado Ruiz haciendo hincapié en la necesidad fortalecer una red de recursos entre nuestra organización y la Administración.